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Die FDP-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob im nächsten Jahr bereits ab Mai eine

wöchentliche Leerung der Biotonne veranlasst werden kann und welche Mehrkosten

hierdurch verursacht werden. 

Begründung:

In den letzten Jahren waren die Temperaturen im Frühjahr bereits sehr sommerlich.

Durch die bereits im Mai sehr hohen Temperaturen begünstigt werden die Biotonnen zu

einer Brutstätte von Fliegen, Maden und anderen Insekten und verbreiten zudem einen

üblen Geruch. In anderen Gemeinden ist es üblich, die Biotonne spätestens ab Mai

wöchentlich zu entleeren. Dies ist auch für Bruchköbel zu prüfen. 

Antrag angenommen
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